
事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

議案第１号 監査委員の選任について 30.2.27 30.2.27 同意

議案第２号 固定資産評価審査委員会の委員の選任について 30.2.27 30.2.27 同意

議案第３号
飯田市個人情報保護条例の一部を改正する条例の制
定について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第４号
飯田市職員の退職手当に関する条例の一部を改正す
る条例の制定について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第５号
飯田市手数料条例の一部を改正する条例の制定につ
いて

30.2.27 30.3.22 可決

議案第６号 飯田市税条例の一部を改正する条例の制定について 30.2.27 30.3.22 可決

議案第７号 飯田市域学連携交流施設条例の制定について 30.2.27 30.3.22 可決

議案第８号
飯田市中山間地域における地域振興住宅の運営に関
する条例の一部を改正する条例の制定について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第９号
飯田市個人番号の利用等に関する条例の一部を改正
する条例の制定について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第10号
廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部を改正す
る条例の制定について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第11号
飯田市児童発達支援センター条例の一部を改正する
条例の制定について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第12号
飯田市介護保険条例の一部を改正する条例の制定に
ついて

30.2.27 30.3.22 可決

議案第13号

飯田市指定地域密着型サービスの事業の人員、設備
及び運営の基準に関する条例及び飯田市指定地域密
着型介護予防サービスの事業の人員、設備及び運営
の基準に関する条例の一部を改正する条例の制定に
ついて

30.2.27 30.3.22 可決

議案第14号
飯田市指定居宅介護支援の事業の人員及び運営の基
準等に関する条例の制定について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第15号
飯田市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の
制定について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第16号
飯田市国民健康保険条例及び飯田市国民健康保険事
業基金条例の一部を改正する条例の制定について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第17号
飯田市後期高齢者医療に関する条例の一部を改正す
る条例の制定について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第18号 飯田市天龍峡百年再生広場条例の制定について 30.2.27 30.3.22 可決

議案第19号
飯田市建築協定条例等の一部を改正する条例の制定
について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第20号
飯田市都市公園条例の一部を改正する条例の制定に
ついて

30.2.27 30.3.22 可決

議案第21号
飯田市消防団員等公務災害補償条例の一部を改正す
る条例の制定について

30.2.27 30.3.22 可決

議案第22号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市保健
休養施設）

30.2.27 30.3.22 可決

議案第23号
公の施設の指定管理者の指定の期間の変更について
（飯田市南信濃観光施設等）

30.2.27 30.3.22 可決

３　１年間の記録
　(1) 付議事件及び議決結果一覧表

　　① 市長提出議案
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事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

議案第24号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市南信
濃観光施設等）

30.2.27 30.3.22 可決

議案第25号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市天龍
峡温泉交流館）

30.2.27 30.3.22 可決

議案第26号
工事請負契約の一部変更について（「産業振興の拠
点」整備事業第Ⅱ期建築工事）

30.2.27 30.2.27 可決

議案第27号
工事請負契約の締結について（「産業振興の拠点」
整備事業第Ⅱ期電気設備工事）

30.2.27 30.2.27 可決

議案第28号 市道路線の認定について 30.2.27 30.3.22 可決

議案第29号 市道路線の変更について 30.2.27 30.3.22 可決

議案第30号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市営市
民プール及び飯田運動公園プール）

30.2.27 30.3.22 可決

議案第31号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市総合
運動場）

30.2.27 30.3.22 可決

議案第32号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田勤労者
体育センター）

30.2.27 30.3.22 可決

議案第33号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市勤労
青少年ホーム）

30.2.27 30.3.22 可決

議案第34号 平成29年度飯田市一般会計補正予算（第８号）案 30.2.27 30.3.22 可決

議案第35号
平成29年度飯田市国民健康保険特別会計補正予算
（第２号）案

30.2.27 30.3.22 可決

議案第36号
平成29年度飯田市後期高齢者医療特別会計補正予算
（第１号）案

30.2.27 30.3.22 可決

議案第37号
平成29年度飯田市介護保険特別会計補正予算（第３
号）案

30.2.27 30.3.22 可決

議案第38号
平成29年度飯田市地方卸売市場事業特別会計補正予
算（第１号）案

30.2.27 30.3.22 可決

議案第39号
平成29年度飯田市駐車場事業特別会計補正予算（第
１号）案

30.2.27 30.3.22 可決

議案第40号
平成29年度飯田市介護老人保健設事業特別会計補正
予算（第３号）案

30.2.27 30.3.22 可決

議案第41号
平成29年度飯田市病院事業会計補正予算（第２号）
案

30.2.27 30.3.22 可決

議案第42号
平成29年度飯田市下水道事業会計補正予算（第４
号）案

30.2.27 30.3.22 可決

議案第43号
平成29年度飯田市各財産区会計補正予算（第２号）
案

30.2.27 30.3.22 可決

議案第44号 平成30年度飯田市一般会計予算（案） 30.2.27 30.3.22 可決

議案第45号 平成30年度飯田市国民健康保険特別会計予算（案） 30.2.27 30.3.22 可決

議案第46号
平成30年度飯田市後期高齢者医療特別会計予算
（案）

30.2.27 30.3.22 可決

議案第47号 平成30年度飯田市介護保険特別会計予算（案） 30.2.27 30.3.22 可決

議案第48号
平成30年度飯田市地方卸売市場事業特別会計予算
（案）

30.2.27 30.3.22 可決

議案第49号 平成30年度飯田市駐車場事業特別会計予算（案） 30.2.27 30.3.22 可決
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事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

議案第50号 平成30年度飯田市墓地事業特別会計予算（案） 30.2.27 30.3.22 可決

議案第51号
平成30年度飯田市介護老人保健施設事業特別会計予
算（案）

30.2.27 30.3.22 可決

議案第52号
平成30年度飯田市ケーブルテレビ放送事業特別会計
予算（案）

30.2.27 30.3.22 可決

議案第53号 平成30年度飯田市病院事業会計予算（案） 30.2.27 30.3.22 可決

議案第54号 平成30年度飯田市水道事業会計予算（案） 30.2.27 30.3.22 可決

議案第55号 平成30年度飯田市下水道事業会計予算（案） 30.2.27 30.3.22 可決

議案第56号 平成30年度飯田市各財産区会計予算（案） 30.2.27 30.3.22 可決

議案第57号 損害賠償の額を定めることについて 30.3.8 30.3.22 可決

議案第58号
平成30年度航空写真撮影及び写真地図作成に関する
事務の受託について

30.3.22 30.3.22 可決

議案第59号 飯田市東野財産区管理委員の選任について 30.5.31 30.5.31 同意

議案第60号 飯田市松尾地区財産区管理委員の選任について 30.5.31 30.5.31 同意

議案第61号 飯田市鼎財産区管理委員の選任について 30.5.31 30.5.31 同意

議案第62号
飯田市職員の給与に関する条例の一部を改正する条
例の制定について

30.5.31 30.6.26 可決

議案第63号
飯田市特別職の職員で常勤の者の給与に関する条例
の一部を改正する条例の制定について

30.5.31 30.6.26 可決

議案第64号
飯田市税条例等の一部を改正する条例の制定につい
て

30.5.31 30.6.26 可決

議案第65号
飯田市都市計画税条例の一部を改正する条例の制定
について

30.5.31 30.6.26 可決

議案第66号
飯田市中山間地域における地域振興住宅の運営に関
する条例の一部を改正する条例の制定について

30.5.31 30.6.26 可決

議案第67号
飯田市子育て短期支援事業の実施に係る分担金の徴
収に関する条例の一部を改正する条例の制定につい
て

30.5.31 30.6.26 可決

議案第68号 飯田市介護予防拠点施設条例の制定について 30.5.31 30.6.26 可決

議案第69号
飯田市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の
制定について

30.5.31 30.6.26 可決

議案第70号
飯田市休日夜間急患診療所条例の一部を改正する条
例の制定について

30.5.31 30.6.26 可決

議案第71号
飯田市モーテル類似施設建築規制条例の一部を改正
する条例の制定について

30.5.31 30.6.26 可決

議案第72号
飯田市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関
する基準を定める条例の一部を改正する条例の制定
について

30.5.31 30.6.26 可決

議案第73号 和解をすることについて 30.5.31 30.6.26 可決

議案第74号
工事請負契約の一部変更について（公民館等耐震化
整備事業上郷公民館本体建築工事）

30.5.31 30.6.26 可決
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事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

議案第75号 平成30年度飯田市一般会計補正予算（第１号）案 30.5.31 30.5.31 可決

議案第76号 平成30年度飯田市一般会計補正予算（第２号）案 30.5.31 30.6.26 可決

議案第77号
平成30年度飯田市国民健康保険特別会計補正予算
（第１号）案

30.5.31 30.6.26 可決

議案第78号 教育委員会の委員の任命について 30.8.28 30.8.28 同意

議案第79号
人権擁護委員の候補者の推薦につき意見を求めるこ
とについて

30.8.28 30.8.28 同意

議案第80号 飯田市野底財産区管理委員の選任について 30.8.28 30.8.28 同意

議案第81号
飯田市税条例の一部を改正する条例の制定につい
て

30.8.28 30.9.21 可決

議案第82号
飯田市中山間地域における地域振興住宅の運営に
関する条例の一部を改正する条例の制定について

30.8.28 30.9.21 可決

議案第83号 飯田市下久堅ふれあい交流館条例の制定について 30.8.28 30.9.21 可決

議案第84号
飯田市個人番号の利用等に関する条例の一部を改
正する条例の制定について

30.8.28 30.9.21 可決

議案第85号
飯田市特別養護老人ホーム条例の一部を改正する
条例の制定について

30.8.28 30.9.21 可決

議案第86号

飯田市指定介護予防支援等の事業に係る人員、運
営及び介護予防のための効果的な支援の方法に関
する基準を定める条例の一部を改正する条例の制
定について

30.8.28 30.9.21 可決

議案第87号 土地の取得について 30.8.28 30.9.21 可決

議案第88号 損害賠償の額を定めることについて 30.8.28 30.9.21 可決

議案第89号 損害賠償の額を定めることについて 30.8.28 30.9.21 可決

議案第90号 平成29年度飯田市水道事業剰余金の処分について 30.8.28 30.9.21 可決

議案第91号
平成29年度飯田市下水道事業剰余金の処分につい
て

30.8.28 30.9.21 可決

議案第92号 平成30年度飯田市一般会計補正予算（第５号）案 30.8.28 30.9.21 可決

議案第93号
平成30年度飯田市国民健康保険特別会計補正予算
（第２号）案

30.8.28 30.9.21 可決

議案第94号
平成30年度飯田市介護保険特別会計補正予算（第
１号）案

30.8.28 30.9.21 可決

議案第95号
平成30年度飯田市ケーブルテレビ放送事業特別会
計補正予算（第１号）案

30.8.28 30.9.21 可決

議案第96号
平成30年度飯田市水道事業会計補正予算（第１
号）案

30.8.28 30.9.21 可決

議案第97号
平成30年度飯田市下水道事業会計補正予算（第１
号）案

30.8.28 30.9.21 可決

議案第98号
平成30年度飯田市各財産区会計補正予算（第１
号）案

30.8.28 30.9.21 可決

議案第99号
平成29年度飯田市一般会計歳入歳出決算認定につ
いて

30.8.28 30.9.21 認定
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議案第100号
平成29年度飯田市国民健康保険特別会計歳入歳出
決算認定について

30.8.28 30.9.21 認定

議案第101号
平成29年度飯田市後期高齢者医療特別会計歳入歳
出決算認定について

30.8.28 30.9.21 認定

議案第102号
平成29年度飯田市介護保険特別会計歳入歳出決算
認定について

30.8.28 30.9.21 認定

議案第103号
平成29年度飯田市地方卸売市場事業特別会計歳入
歳出決算認定について

30.8.28 30.9.21 認定

議案第104号
平成29年度飯田市駐車場事業特別会計歳入歳出決
算認定について

30.8.28 30.9.21 認定

議案第105号
平成29年度飯田市墓地事業特別会計歳入歳出決算
認定について

30.8.28 30.9.21 認定

議案第106号
平成29年度飯田市介護老人保健施設事業特別会計
歳入歳出決算認定について

30.8.28 30.9.21 認定

議案第107号
平成29年度飯田市ケーブルテレビ放送事業特別会
計歳入歳出決算認定について

30.8.28 30.9.21 認定

議案第108号 平成29年度飯田市病院事業決算認定について 30.8.28 30.9.21 認定

議案第109号 平成29年度飯田市水道事業決算認定について 30.8.28 30.9.21 認定

議案第110号 平成29年度飯田市下水道事業決算認定について 30.8.28 30.9.21 認定

議案第111号
平成29年度飯田市各財産区会計歳入歳出決算認定
について

30.8.28 30.9.21 認定

議案第112号
工事請負契約の一部変更について（特別養護老人
ホーム飯田荘建設事業建築工事）

30.9.6 30.9.21 可決

議案第113号
工事請負契約の一部変更について（特別養護老人
ホーム飯田荘建設事業機械設備工事）

30.9.6 30.9.21 可決

議案第114号
工事請負契約の一部変更について（「産業振興の
拠点」整備事業第Ⅲ期建築工事）

30.9.6 30.9.21 可決

議案第115号 平成30年度飯田市一般会計補正予算（第６号）案 30.9.21 30.9.21 可決

議案第116号
飯田市手数料条例の一部を改正する条例の制定につ
いて

30.11.26 30.12.18 可決

議案第117号
飯田市中山間地域における地域振興住宅の運営に関
する条例の一部を改正する条例の制定について

30.11.26 30.12.18 可決

議案第118号
廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部を改正す
る条例の制定について

30.11.26 30.12.18 可決

議案第119号
飯田市児童発達支援センター条例の一部を改正する
条例の制定について

30.11.26 30.12.18 可決

議案第120号
飯田市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基
準を定める条例の一部を改正する条例の制定につい
て

30.11.26 30.12.18 可決

議案第121号
飯田市保健センター設置条例の一部を改正する条例
の制定について

30.11.26 30.12.18 可決

議案第122号
飯田市工業技術研修施設条例を廃止する条例の制定
について

30.11.26 30.12.18 可決

議案第123号
飯田市技術上の監督業務を行わせる水道の布設工事
等の基準を定める条例の一部を改正する条例の制定
について

30.11.26 30.12.18 可決

議案第124号
飯田市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関
する基準を定める条例の一部を改正する条例の制定
について

30.11.26 30.12.18 可決
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議案第125号
飯田市公民館条例の一部を改正する条例の制定につ
いて

30.11.26 30.12.18 可決

議案第126号
飯田市長の選挙におけるビラの作成の公費負担に関
する条例の一部を改正する条例の制定について

30.11.26 30.12.18 可決

議案第127号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市下久
堅ふれあい交流館）

30.11.26 30.12.18 可決

議案第128号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市福祉
会館）

30.11.26 30.12.18 可決

議案第129号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市南信
濃福祉研修センター）

30.11.26 30.12.18 可決

議案第130号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市南信
濃障害者等活動支援センター）

30.11.26 30.12.18 可決

議案第131号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市デイ
サービスセンター）

30.11.26 30.12.18 可決

議案第132号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市南信
濃高齢者共同住宅）

30.11.26 30.12.18 可決

議案第133号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市介護
予防拠点施設）

30.11.26 30.12.18 可決

議案第134号 損害賠償の額を定めることについて 30.11.26 30.12.18 可決

議案第135号
工事請負契約の締結について（防災行政無線デジタ
ル化整備工事）

30.11.26 30.12.18 可決

議案第136号 平成30年度飯田市一般会計補正予算（第７号）案 30.11.26 30.11.26 可決

議案第137号 平成30年度飯田市一般会計補正予算（第８号）案 30.11.26 30.12.18 可決

議案第138号
平成30年度飯田市国民健康保険特別会計補正予算
（第３号）案

30.11.26 30.12.18 可決

議案第139号
平成30年度飯田市介護保険特別会計補正予算（第２
号）案

30.11.26 30.12.18 可決

議案第140号
平成30年度飯田市介護老人保健施設事業特別会計補
正予算（第１号）案

30.11.26 30.12.18 可決

議案第141号
平成30年度飯田市病院事業会計補正予算（第１号）
案

30.11.26 30.12.18 可決

議案第142号
飯田市職員の給与に関する条例等の一部を改正する
条例の制定について

30.12.7 30.12.18 可決

議案第143号 平成30年度飯田市一般会計補正予算（第９号）案 30.12.7 30.12.18 可決

議案第144号
平成30年度飯田市介護老人保健施設事業特別会計補
正予算（第２号）案

30.12.7 30.12.18 可決

議案第145号
平成30年度飯田市病院事業会計補正予算（第２号）
案

30.12.7 30.12.18 可決

議案第146号
公の施設の指定管理者の指定の期間の変更について
（飯田市上村若者センター等）

30.12.18 30.12.18 可決

議案第147号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市上村
若者センター等）

30.12.18 30.12.18 可決

議案第148号
公の施設の指定管理者の指定の期間の変更について
（飯田市上村山村文化資源保存伝習施設）

30.12.18 30.12.18 可決

議案第149号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市上村
山村文化資源保存伝習施設）

30.12.18 30.12.18 可決

55



事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

議会議案
第１号

主要農作物種子法廃止に関し、万全の対応を求める
意見書の提出について

30.6.26 30.6.26 可決

議会議案
第２号

小中学校のエアコン設置に伴う財源確保を求める意
見書の提出について

30.9.21 30.9.21 可決

議会議案
第３号

地方財政の充実・強化を求める意見書の提出につい
て

30.9.21 30.9.21 可決

議会議案
第４号

飯田市議会会議規則の一部を改正する規則の制定に
ついて

30.12.18 30.12.18 可決

議会議案
第５号

小中学校の空調設備設置に伴う財源確保を求める意
見書の提出について

30.12.18 30.12.18 可決

議会議案
第６号

義務教育費国庫負担制度の堅持・拡充を求める意見
書の提出について

30.12.18 30.12.18 可決

議会議案
第７号

国の責任による35人学級の推進、複式学級の学級定
員の引き下げ及び教育予算の増額を求める意見書の
提出について

30.12.18 30.12.18 可決

議会議案
第８号

複式学級の編制基準の改善、教職員定数増を求める
意見書の提出について

30.12.18 30.12.18 可決

議会議案
第９号

へき地教育振興法に鑑み、へき地手当等支給率を近
隣県並みの水準に戻すことを求める意見書の提出に
ついて

30.12.18 30.12.18 可決

事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

報告第１号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

30.2.27

報告第２号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

30.2.27

報告第３号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

30.2.27

報告第４号
専決処分の承認を求めることについて（飯田市税条
例の一部を改正する条例の制定について）

30.5.31 30.5.31 承認

報告第５号
専決処分の承認を求めることについて（飯田市都市
計画税条例の一部を改正する条例の制定について）

30.5.31 30.5.31 承認

報告第６号
専決処分の承認を求めることについて（平成29年度
飯田市一般会計補正予算（第９号））

30.5.31 30.5.31 承認

報告第７号
専決処分の承認を求めることについて（平成29年度
飯田市国民健康保険特別会計補正予算（第３号））

30.5.31 30.5.31 承認

報告第８号
専決処分の承認を求めることについて（平成29年度
飯田市地方卸売市場事業特別会計補正予算（第２
号））

30.5.31 30.5.31 承認

報告第９号
専決処分の承認を求めることについて（平成29年度
飯田市駐車場事業特別会計補正予算（第２号））

30.5.31 30.5.31 承認

報告第10号
専決処分の承認を求めることについて（平成29年度
飯田市墓地事業特別会計補正予算（第２号））

30.5.31 30.5.31 承認

報告第11号
専決処分の承認を求めることについて（平成29年度
飯田市ケーブルテレビ放送事業特別会計補正予算
（第２号））

30.5.31 30.5.31 承認

３　１年間の記録
　(1) 付議事件及び議決結果一覧表

　　② 議会提出議案

　　③ 報告議案

３　１年間の記録
　(1) 付議事件及び議決結果一覧表
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事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

報告第12号
専決処分の承認を求めることについて（平成29年度
飯田市各財産区会計補正予算（第３号））

30.5.31 30.5.31 承認

報告第13号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

30.5.31

報告第14号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

30.5.31

報告第15号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

30.5.31

報告第16号
権利の放棄について（道路施設の破損による損害賠
償金に係る債権）

30.5.31

報告第17号 権利の放棄について（市営住宅の家賃に係る債権） 30.5.31

報告第18号 権利の放棄について（病院料金に係る債権） 30.5.31

報告第19号 権利の放棄について（水道料金に係る債権） 30.5.31

報告第20号
平成29年度飯田市一般会計繰越明許費繰越計算書の
報告について

30.5.31

報告第21号
平成29年度飯田市病院事業会計予算繰越計算書の報
告について

30.5.31

報告第22号
平成29年度飯田市水道事業会計予算繰越計算書の報
告について

30.5.31

報告第23号
平成29年度飯田市下水道事業会計予算繰越計算書の
報告について

30.5.31

報告第24号
平成29年度飯田市各財産区会計繰越明許費繰越計算
書の報告について

30.5.31

報告第25号
飯田市土地開発公社の経営状況を説明する書類の提
出について

30.5.31

報告第26号
飯田清掃株式会社の経営状況を説明する書類の提出
について

30.5.31

報告第27号
株式会社飯田健康温泉の経営状況を説明する書類の
提出について

30.5.31

報告第28号
一般財団法人飯田勤労者共済会の経営状況を説明す
る書類の提出について

30.5.31

報告第29号
一般財団法人飯田市南信濃振興公社の経営状況を説
明する書類の提出について

30.5.31

報告第30号
専決処分の承認を求めることについて（平成30年度
飯田市一般会計補正予算（第３号））

30.8.28 30.8.28 承認

報告第31号
専決処分の承認を求めることについて（平成30年度
飯田市一般会計補正予算（第４号））

30.8.28 30.8.28 承認

報告第32号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

30.8.28

報告第33号 健全化判断比率及び資金不足比率の報告について 30.8.28

報告第34号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

30.11.26

報告第35号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

30.11.26

報告第36号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

30.11.26
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(2)議会において執行した選挙・選任等
（平成30年１月から平成30年12月まで）

(3)委員会活動開催状況
（平成30年１月から平成30年12月まで）
特別

委員会

　
総
　
　
　
　
　
務

　
社
　
会
　
文
　
教

　
産
　
業
　
建
　
設

　
リ
ニ
ア
推
進

委員会 7 6 8 5 15 15 15 -

協議会 5 5 5 5 - - - 7

計 12 11 13 10 15 15 15 7

選挙・選任の内容年月日会 期

・教育委員会の委員の任命

　
全
員
協
議
会

常任委員会

H30.8.28

・飯田市鼎財産区管理委員の選任

　
議
会
運
営
委
員
会

・人権擁護委員の候補者の推薦

・飯田市野底財産区管理委員の選任

第４回定例会 H30.11.26

　
議
会
改
革
推
進
会
議

・選挙管理委員会の補充員の選挙・選任

第３回定例会

　
広
報
広
聴
委
員
会

・選挙管理委員会の委員の選挙・選任

H30.2.27

第２回定例会 H30.5.31

・飯田市東野財産区管理委員の選任

・飯田市松尾地区財産区管理委員の選任

第１回定例会
・監査委員の選任

・固定資産評価審査委員会の委員の選任
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(4)請願陳情

　①委員会別審査状況

（平成30年１月から平成30年12月まで）

採択 趣旨採択 審議未了 取下げ 不採択 審議中 議決を要さず

総　務 1 1

社会文教 3 4 7

産業建設

計 4 4 8

総　務 4 4

社会文教 1 1 2

産業建設 1 1

計 1 1 5 7

※受理番号１件のもので、要旨が数項目ある場合

① 同一委員会で、全ての項目を審査し、全項目を一括採決した場合は、１件とする。

② 処理状況が複数にわたる場合は、その結果をそれぞれ１件とする。

③ 複数の委員会へ項目を分けて付託審査した場合は、それぞれを１件とする。

　 したがって②③の処理がされた場合は、「受付番号」の件数より、処理状況合計数は大きくなる。

　

合計

請
　
願

処　　理　　状　　況

陳
　
情
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　②請願議決結果一覧表

所管 受理番号 要旨
上 程
年 月 日

議 決
年 月 日

議 決
結 果

社文
30請願
第１号

国に対し、介護職員の処遇改善と確保のた
めの奨学金等の施策実施を求める意見書を
提出願いたい

30.3.8 30.3.22 不採択

社文
30請願
第２号

国に対し、介護報酬の引き上げ、介護サー
ビスの提供体制の充実を求める意見書を提
出願いたい

30.3.8 30.3.22 不採択

社文
30請願
第３号

国に対し、生活保護基準引き下げの中止を求め
る意見書を提出願いたい

30.6.13 30.6.26 不採択

総務
30請願
第４号

国に対し、「地方財政の充実・強化を求める意
見書」を提出願いたい

30.9.6 30.9.21 採択

社文
30請願
第５号

国に対し、「義務教育費国庫負担制度の堅持・
拡充を求める意見書」を提出願いたい

30.12.7 30.12.18 採択

社文
30請願
第６号

国に対し、「国の責任による35人以下学級推進
と、教育予算の増額を求める意見書」を提出願
いたい

30.12.7 30.12.18 採択

社文
30請願
第７号

国に対し、「複式学級の編制基準の改善、教職
員定数増を求める意見書」を提出願いたい

30.12.7 30.12.18 採択

社文
30請願
第８号

国に対し、「安全・安心の医療・介護の実現と
夜勤交替制労働の改善を求める意見書」を提出
願いたい

30.12.7 30.12.18 不採択

　③陳情議決結果一覧表

所管 受理番号 要旨
上 程
年 月 日

議 決
年 月 日

議 決
結 果

総務
30陳情
第１号

国に対し、「緊急事態条項」を新たに憲法に設
けないことを求める意見書を提出願いたい

30.3.8 30.3.22 不採択

産建
30陳情
第２号

国に対し、主要農作物種子法廃止に際し、公共
財としての日本の種子を保全する新たな法整備
と積極的な施策を求める意見書を提出願いたい

30.3.8 30.6.26 不採択

総務
30陳情
第３号

国に対し、憲法第９条改定に反対する意見書を
提出願いたい

30.3.8 30.3.22 不採択

総務
30陳情
第４号

国に対し、憲法９条改定に反対する意見書を提
出願いたい

30.3.8 30.3.22 不採択

総務
30陳情
第５号

国に対し、憲法第９条改定に反対する意見書を
提出願いたい

30.3.8 30.3.22 不採択

社文
30陳情
第６号

市に対し、市内の小中学校の全教室、体育
館並びに全保育園、放課後児童クラブへの
エアコン設置を最優先で取り組むよう要望
願いたい

30.8.22 30.9.21 趣旨採択

社文
30陳情
第７号

長野県知事に「へき地教育振興法に鑑み、
へき地手当等支給率を近隣県並みの水準に
戻すことを求める意見書」を提出願いたい

30.12.7 30.12.18 採択
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平成30年３月７,８日

№ 氏　　名

1 1

（1）

（2）

（3）

①

②

③

（4）

①

②

③

④

(5)

①

②

2 1

（1）

①

②

（2）

①

②

(3)

(4)

(5)

(6)

2

(1)

(2)

(3)

地方創生（地域活性化策）の成否と地域コミュニティの質との関連性とは

いいだ未来デザイン2028戦略計画の推進について

産業振興と人材育成の拠点整備について

管理されていない屋外広告物について

屋外広告物設置から撤去までの管理状況について

竹 村 圭 史
（ 会 派 の ぞ み ）

飯田市当初予算の概要版と2028戦略計画の中で示されている事業
年度と進捗状況確認指標の数値がまちまちだが基本的な考え方は

基本目標１の指標「学卒者の地域内回帰・定着率」の取り組みにつ
いて、４つの戦略計画について期待される成果をどのように捉えてい
るか

同指標のとり方に関し、回帰と定着率はその性格から分離すべきで
はないか

飯田航空宇宙プロジェクトは拠点施設の中核的事業であるが、拠点
整備後の展望についてどのように捉えているか（組織・人材・資金な
ど）

（５）定例会の質問事項
　① 平成30年飯田市議会第１回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

平成30年度の市政経営の方向に関して原 和 世
（ 会 派 み ら い ） 平成30年度にかける想いと政策の最重点課題は

管理されていない屋外広告物について

屋外広告物禁止地域、屋外広告物許可地域、屋外広告物特別規制
地域は、どのように行っているか

上記以外の地域は、どのように行っているか

計画の確実な推進のための指標として飯田市版総合戦略に用いら
れた重要業績評価指標（KPI）などの工夫は

毎年重点化した「戦略計画」（P）の策定に取り組むが、その際の評価
（C）の内容を示すことの考えは

航空宇宙だけでなく医療・食品への取り組みへの挑戦も計画にある
が、どのように進めようとしているか

部局・分野を超えての事業構想力について

2028戦略計画における経済産業政策は市政における最重要施策の
一つであるが、その進行管理に部局横断の事業構想力をどのように
取り込むか

飯田市として南信州広域連合及び公益財団法人南信州・飯田産業
センターとの政策調整をどのように考えるか

今後の課題は

設置者不明の場合、誰が撤去するか

安全や景観面から、管理されていない屋外広告物の撤去を設置者に対し
促していくことが必要ではないか

条例第18条「除却の義務」において、「許可を受けた者」とあるが、この定義
は

屋外広告物禁止地域、屋外広告物許可地域、屋外広告物特別規制
地域の状況は

上記以外の地域の状況は

家庭ごみに対する飯田市のＰＲ等について

市民から資源ごみ（プラマーク）のごみ袋の大きさについて意見を聞くが、９
月以降の排出実績から見たごみ袋の大きさをどのように判断しているか

昨年９月にごみ出し方法が変更になったことから、当面の間は「ごみ出しガ
イドブック」等によるＰＲを継続していくことが必要ではないか

ごみ袋の変更により、目の不自由な方への対応はどのようにしたか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

3 1

(1)

(2)

(3)

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

（3）

①

②

③

（4）

①

②

4 1

（1）

①

②

（2）

①

②

③

④

⑤

⑥

(3)

2

(1)

(2)

(3)

5 1

（1）

（2）

（3）

（4）

（5）

（6）

公共施設の建設における業者選定（入札）のあり方

コンベンション施設及びアリーナ施設建設についての考え方は

全国市長会副会長就任について

落札率（予定価格に対する落札額の割合）の現状は

業者選定（入札）における総合評価落札方式の現状は

基本設計のあり方は

国体の競技誘致の考えは

産業振興と人材育成の拠点について、今後の見通しは

デザイン系大学院大学設置の方向性は

「産業振興と人材育成の拠点」と産業技術総合研究所との連携は

文化会館・鼎文化センター・飯田市公民館の３施設の公共施設マネジメント
の進め方は

空き家バンクの登録件数は

空き家の活用における方向性と課題は

管理不全空き家における方向性と課題は

市政への負荷はどうか

南信州広域連合の課題が山積している状態の中で、主導性はどの
ように発揮していくか

産業振興と人材育成の拠点整備の進捗状況は

福 澤 克 憲
（ 市 民 パ ワ ー ）

市長の政治姿勢について

飯田市空家等対策計画について

空き家の活用・流通の促進状況は

特別措置法・条例による管理不全空き家の状況は

「特定空家等」「準特定空家等」について、緊急安全措置の実施、軽
微な措置の命令、軽微な措置の代執行の状況は

全体の活用状況は

中山間地域における空き家の活用状況は

商店街の空き店舗の活用状況は

地方財政措置の対象となる事業は何か

吉 川 秋 利
（ 会 派 の ぞ み ）

市政経営の基本方針に関連して

空き家対策への国等の支援について

今後の方向性と課題について

対象となる交付金はあるか

譲渡所得の特別控除に係る確認書の交付実績はあるか

福 沢 清
（ 会 派 み ら い ）

森林を生かすため、４月から始まる新しい「飯田市森林整備計画」について

飯田市の森林整備状況は

森林所有者、特に個人所有者への「飯田市森林整備計画」の周知は

「飯田市森林整備計画」を実現するための人材確保は

「飯田市森林整備計画」の実現には、木材の販売戦略が必要だがどのよう
に考えているか

平成30年度までに「林地台帳の整備」が義務付けられたが、飯田市ではど
のように進めていくか

今回の「飯田市森林整備計画」に初めて掲載された「林地台帳」とはどのよ
うなものか

「特定空家等」「準特定空家等」の該当件数は

「特定空家等」について、助言・指導、勧告、命令、代執行の状況は

次期計画策定に向けての考え方は

飯田市中心市街地活性化基本計画について

中心市街地活性化の理念は

第２期飯田市中心市街地活性化基本計画の進捗状況は

62



№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

2

（1）

（2）

（3）

（4）

6 1

（1）

①

②

ア

イ

（2）

①

②

③

2

（1）

（2）

（3）

①

②

7 1

（1）

①

②

（2）

①

②

（3）

①

②

8 1

（1）

①

②

③

（2）

①

②

③

（3）

①

②

③

④

危険な空き家の除却について福 沢 清

所有者と連絡がとれない危険な空き家の状況は

危険な空き家に対する除却費用の検討は

除却費用の「固定資産税による事前徴収案」はどうか

危険な空き家に対して「不在者財産管理人制度」の適用はどうか

市内の該当者数を把握しているか

ダブルケア（子育てと介護を同時に抱えている世帯）への対応について

課題認識はどうか

国が進める小学校英語の学習内容は

岡 田 倫 英
（ 会 派 の ぞ み ）

市として踏み込んだ対応が必要ではないか

小学校における外国語活動と英語教科への対応について

小学校・中学校の不登校児童・生徒について

古 川 仁
（ 日 本 共 産 党 ）

教職員の勤務実態はどうか

飯田市の教育について

飯田５地区まちづくり協議会が要望した内容への対応は

総合的に民営化の効果はあったか

公立保育園の民営化について

存続・民営化等、地域からの意見にどう向き合うか

今後、民営化はどのような時に進めていくか

園児数の減少が予想されるが、その対応は

市内全体の保育園、認定こども園等の運営・配置をどう考えているか

民営化による施設整備、運営費用のメリットは

長時間・未満児保育の受け入れは増加したか

木 下 德 康
（ 会 派 の ぞ み ）

今後、民営化も含めた市内保育園の運営・配置をどう考えているか

民営化した保育園の実績と目的の達成について

地域社会の中での状況をどう捉えるか

雇用労政、ワーク・ライフ・バランスの観点でどのように認識して
いるか

福祉の視点でどのような対応が必要か

中堅世代に目を向けるメッセージ政策を打ち出しては

部局横断的な対応が必要ではないか

ここ数年の状況は

「人形劇のまち飯田」における、飯田５地区の位置づけは

地区からの積極的な提案に対し、どう受け止めるか

天龍峡八重桜街道への命名後、どのように活用していくか

「シャルルヴィル・メジェール通り」命名について

庁内検討における経過はどうだったか

トップのリーダーシップで推進してはどうか

教職員へのさらなる負担が心配されるが準備状況はどうか

民営化の目的は

民営化した保育園の数と現時点の状況はどうか

現時点で具体的に民営化を進めている園はあるか

公立保育園民営化の概略について

状況をどう考えるか

教職員の時間外勤務・多忙化が心配されているが実態を把握してい
るか

市は実態をどう考え、どう対応しているか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

2

（1）

①

②

③

④

9 1

（1）

①

②

③

（2）

①

②

③

（3）

①

②

③

2

（1）

①

②

③

④

10 1

（1）

2

（1）

（2）

（3）

11 1

（1）

（2）

①

②

③

（3）

①

2

（1）

（2）

①

②

木 下 德 康

目的は

湊 猛
（ 会 派 の ぞ み ）

飯田市の森林・林業の振興について

森林づくり県民税による整備と国の森林環境税に関しての対応について

現況をどう捉えているか

今後の森林整備の方向性は

小規模特認校と児童数減少について

上村小学校の小規模特認校指定について

湯 澤 啓 次
（ 会 派 の ぞ み ）

いいだ未来デザイン2028における人口ビジョンの位置づけは

「自主的に巻き込まれる」とはどういう意味か

井 坪 隆
（ 会 派 み ら い ）

市長の年頭所感について

自治組織導入後、社会教育機関としての公民館について

人口10万人規模をどうとらえるか

「自主的に巻き込まれ、現場で行動し、やりがいや誇りを抱ける」職員
像が求められると思うが

未来ビジョンの今後の展開において多様な主体との関わりは

指定に至る経過は

今後、他の地域から要望があった場合、特認校指定を行うのか

児童数の減少が予想されるが、その対応は

林業技術系専門職を配置する考えは

国の森林環境税に関しての対応は

積極的利活用の考えは

新たに平成30年度から森林づくり県民税が利用拡大された点は

森林・林業の今後の方向性は

遠山郷の森林・林業の推進は

旧ウッドアンドアースの現状は

上村木材・工芸加工販売所（とちの木）の今後の利活用は

林道の整備計画は

林業遺産を活用した観光振興について

日本森林学会による林業遺産認定に向けた選定事業に関連して

住民主体の「夢をつなごう遠山森林鉄道の会」の活動をどう捉えてい
るか

遊歩道・サイクリングロードの活用は

林業遺産認定に向けての市長の考えは

遠山森林鉄道を観光振興にどう活用するか

リニア時代を見据えた中心市街地の在り方について

こうした中心市街地の在り方を、広く共有できる地域のビジョンとするため
に、どう取り組むか

いいだ未来デザイン2028の今後の展開について

市長の年頭所感「地球規模で考え、自主的に巻き込まれ、地域で行動す
る」に込めた市長の思いは

市長は、これまでの中心市街地の「位置付けと施策の展開」をどのように評
価するか

人口ビジョンの実現、活用について

今後の施策立案に人口ビジョンをどう活かすか

市民が誇れる公民館を次世代へ伝えていくために

飯田市の公民館活動が全国から高い評価を受けている理由は何か

中心市街地である「中心拠点」とリニア駅周辺である「広域交通拠点」の都
市機能の在り方をどう考えるか

地域で活躍する人材育成の拠点としての評価は

地域の課題に取り組み、学びの拠点としてはどうか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

（3）

①

②

（4）

3

（1）

①

②

（2）

（3）

12 1

（1）

（2）

①

②

ア

イ

ウ

エ

（3）

①

②

③

④

（4）

①

②

13 1

（1）

①

②

（2）

（3）

（4）

2

（1）

（2）

①

②

（3）

14 1

（1）

湯 澤 啓 次

熊 谷 泰 人
（ 会 派 の ぞ み ）

パワーアップ交付金について検証状況は

公民館長の役割が益々重要と思うが、学びの機会は

地域自治区の設置等に関する条例第10条による協議会の権限とは

地域自治区について

平成19年に地域自治区を設置した経緯は

地域自治区の事務所である自治振興センターの役割は

信州パーキング・パーミット制度について

信州パーキング・パーミット制度とは

発達障がいの専門医や医療現場の状況は

市立病院でのパーキング・パーミット制度における妊産婦への対応は

持続可能な開発目標（SDGｓ）の取り組みについて

持続可能な開発目標（SDGｓ）をいいだ未来デザイン2028でどのように取り
組んでいくか

表示方法を含め、制度のPRの考えは

発達障がいの子どもと家族へのサポートは

発達障がい者とその家族への市の対応について

発達障がいの方のケア、家族のサポートの状況は

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）

発達に支援の必要な子どもの対応とその後のケアの状況は

成人の発達障がいの方の対応は

村 松 ま り 子
（ 公 明 党 ）

いいだ未来デザイン2028における公民館の役割、重要性は

飯田５地区の自治振興センターについて

公民館主事は「自主的に巻き込まれ、地域で行動し、共に学ぶ」こと
が益々重要となると思うが

市民が誇れる公民館を次世代へ伝えていくためには何が大切か

リニア中央新幹線関連事業の取り組みについて

４月から見直されるリニア推進体制について

代替地対策の具体的展開は

駅周辺整備エリアに隣接する重点協議区域1.3haに対する市の考えは

新たなリニア推進体制は

「自主的に巻き込まれ、現場で考え、市民から信頼される」態勢にな
るか

各地区の職員体制と職務は

各センター長の職務は

各地区に事務所が設置されていない理由は

今後、事務所を設置する考えは

職員を増員する考えは

任意団体である、まちづくり委員会等との関係は

各地区の地域協議会の実態は

地域協議会について検証状況は

実態の検証結果から今後の方向性は

各地区の運営状況をどのように認識しているか

配分方法や総額の増額、また新たな交付金制度の新設など検討す
べきと考えるがどうか

全ての障がい児・者とその家族の地域生活を支える今後の取り組みは

妊産婦への周知の状況は

病院での制度の周知は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

2

（1）

①

②

③

（2）

（3）

15 1

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

16 1

(1)

①

②

③

④

⑤

（2）

（3）

（4）

（5）

（6）

（7）

（8）

17 1

（1）

①

②

③

④

（2）

①

ア

イ

②

2

(1)

①

②

（2）

①

村 松 ま り 子

災害対応型紙コップ式自動販売機を設置してはどうか

清 水 優 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

地域における学校の位置づけは

地域おこし協力隊の取り組みは

農業振興ビジョンと地域振興の関係は

女性視点の防災ブックを作成してはどうか

避難所等での情報通信環境整備の状況は

安全安心のまちづくりについて

高齢者が自分の意志で生活の場を選択するための支援は

認知症自立度Ⅱ以上の方の人数は

IIDAブランドの確立に向けた総合的な取り組みは

田舎へ還ろう戦略の主な取り組みは

地域振興について

飯田市の人口動向は

2025年時点での推計をどう見込んでいるか

独居高齢者数は

要支援・要介護者数は

高齢者数と高齢化率の現状は

木 下 容 子
（ 市 民 パ ワ ー ）

高齢者を取り巻く諸問題について

飯田市における高齢者数の実態はどうか。また、今後の推移をどう推察して
いるか

地域包括支援センターのさらなる充実に向けてどう取り組むか

在宅での生活を支える「保健・医療・介護・福祉」の連携は

安全・安心に暮らすための見守り体制の整備は

現状と課題はどうか

交流や住むことのメリットをどのように訴えるか

民間との連携はどのように考えるか

認知症への対策は

高齢者の生きがいづくりは

特殊詐欺の被害が相変わらず続いているが、その対策は

映像はどのように活用されているか

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）

シティプロモーションの取り組みについて

方向性について

市のプロモーション映像について

地区の魅力を活かしたプロモーション事業をどう推進するか

より効果的に視聴される方策をどう考えるか

高齢者が地域で安心して暮らせる支援体制について

地域の支援体制について

独居・高齢者世帯の実情をどう捉えるか

地域で見守る仕組みはどこまで機能しているか

協定に至る経緯は

各地区の映像を活用できる仕組みは

「飯田市地域見守り活動に関する協定」について

女性の視点からの防災の取り組みは

女性の視点で命を守る防災対策について

防災会議の女性委員の人数は

映像によるプロモーションについて

66



№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

②

ア

イ

③

④

ア

18 1

(1)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

④

19 1

(1)

①

②

③

(2)

①

ア

②

③

2

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

塚 平 一 成

予算要求時の歳入歳出の額はどうだったか

平成30年度の予算案の特徴的なことは

起債や基金残高の状況はどうか

歳入の見込みは

歳出は予算に照らしてどうか

県協定との位置づけはどうか

市内ではどのような効果が見られたか

後 藤 荘 一
（ 日 本 共 産 党 ）

市の財政について

平成29年度の決算見込みはどうか

県の「しあわせ信州見守り活動」等との関係について

今後どのように展開するのか

地域との連携をどう図っていくか

コンベンションホールの検討過程において「小さな世界都市」とどの
ように関連づける考えか

安心・安全のまちづくりについて

防災・減災に対する市民の意識向上に、どのように取り組む考えか

効果的な通報体制づくりをどう進めていくか

山 崎 昌 伸
（ 会 派 の ぞ み ）

市民の意識に変化がみられない理由は何か

防災・減災に関する意識調査のあり方についてどのように検討を進
めてきたか

シンボルとなるエリアには、どのようなイメージが求められるか

「小さな世界都市」のコンセプトやイメージを、どのように構築していくか

市民の意識向上にむけて、具体的にどのように取り組むか

「小さな世界都市」について

「小さな世界都市」とは、どのような「まち」を目指すのか

今後の起債や基金の見通しは

全国的に実質賃金や消費が減少している中、飯田市民の暮らしを守
る予算となっているか

人口減少について

飯田市の人口が10万人を割ったとの報道があったが、市長の感想は

編成過程を示す工夫は

人口減少が進んでも持続する地域にするにはどういう方策を立てるか

人口動態の把握と、分析をどう行っていくか

いいだ未来デザイン2028に「人口の将来展望」をうたっているが、年度ごと
の目標値は

人口減少を食い止める効果的な方策は

第５次基本構想では平成28年度の目標人口を10万２千人にしていたが、
結果に対する評価は

ここ数年、市民の意識に変化が見られないが、現状をどのように捉え
ているか

「小さな世界都市」のブランディングをどのように進める考えか
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平成30年６月12,13日

№ 氏　　名

1 1

(1)

(2)

(3)

2

(1)

①

②

(2)

(3)

(4)

2 1

(1)

①

②

(2)

(3)

(4)

3 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

（3）

2

(1)

(2)

①

②

(3)

①

②

3

(1)

①

②

(2)

(3)

①

②

(4)

今後の方向性は

市内の事業所と飯田市役所における非正規雇用の実態はどうか

移転対象者個々の状況に応じ、代替地とは別の生活再建策を考え
てはどうか

次年度以降に向けた取り組みの考え方は

代替地と農地政策の関連付けは

市政懇談会で説明されている真の地方創生モデル実現のためのコミュニ
ティ（OS）とは、具体的にどのようなものか

飯田市役所における女性活躍推進法に基づく事業主行動計画の課題は
何か

ワーク・ライフ・バランスの推進の実態はどうか

住宅政策との関連付けは

弱い立場の皆さんに寄り添う基本的な姿勢は

閉店された場合の地域への影響、買い物弱者対策等の考え方は

今後「飯田下伊那労働白書」あるいは労働実態把握と公表はどのよ
うにしていくか

上村小以外の小規模校について今後どう考えるか

特認校のほかの切り口は

「田舎へ還ろう戦略」との関連付けは

　② 平成30年飯田市議会第２回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

福 澤 克 憲
（ 市 民 パ ワ ー ）

中心市街地の現状と課題について

事業者からピアゴ飯田駅前店に係る方針を受け、実施された面談の状況
は

次期中心市街地活性化基本計画への位置づけは

地域自治の現状と方向性について

自治活動組織（組合）の現状について

自治活動組織への加入状況は

福 沢 清
（ 会 派 み ら い ）

飯田下伊那地域で働く人の労働環境について

「飯田下伊那労働白書」の作成は

労働実態の把握にどのように取り組んできたか

行政としての取り組み状況は

「田舎へ還ろう戦略」の進捗状況、市民と行政の役割は

岡 田 倫 英
（ 会 派 の ぞ み ）

リニア中央新幹線関連事業について

リニア推進部の組織体制強化を図ったが現況はどうか

用地関係者組合の設立の状況は

部局横断の取り組みはどうか

代替地登録情報の開示に向けた準備状況は

上村小学校の小規模特認校制度について

初年度がスタートしたが、ここまでの取り組みをどう評価するか

追跡調査していく必要があると思うがどうか

人口減少が「市民一人当たりの将来負担額」に及ぼす影響をどう考えるか

「いいだ未来デザイン2028」でどのように位置づけているか

企業等をきっかけとするつながりづくりはどうか

ここまでに出た課題をどのように生かすか

コミュニティスクールとの関連付けは

地方が少子化対策に取り組む基本的な考え方は

現に市内で生活する20代、30代に目を向けた施策の現状は

減少が進む要因の内訳分析は

人口減少、若者に目を向けた施策について

当市における人口減少のスピードをどう捉えるか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

4 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

ア

イ

ウ

エ

2

(1)

①

②

③

5 1

(1)

(2)

①

②

（3）

①

②

（4）

①

②

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

6 1

(1)

(2)

(3)

①

②

(4)

2

(1)

総合診療科の開設及び総合診療医の配置が必要と考えるがどうか

より多角的な活用の考えは

プラネタリウムの利活用について

多角的に診療を行う部門、総合診療科設置について

学校・PTAなどからの要望は

県内他市の小中学校における設置状況を把握しているか

普通教室へのエアコン設置費用等は検討してきたか

ふるさと納税を使用して設置を進めてはどうか

総合内科と総合診療科との違いは

総合診療医とは

熊 谷 泰 人
（ 会 派 の ぞ み ）

猛暑における市内小中学校の状況とその対策について

昨年の学校現場での状況は

熱中症になった児童・生徒数は

市立病院の診療体制について

猛暑対策は

教室への扇風機・エアコンの設置状況は

多様な主体の意見を反映させる体制は

ゴミのポイ捨て・不法投棄対策について

飯田市ポイ捨て等防止及び環境美化を推進する市民条例について

授業への集中はできているか

学校行事への影響はどうか

自然・文化のガイダンス機能をいかに広めていくか

自然・人文常設展示リニューアルに向けて

リニューアルへの基本ビジョンは

その他どのような対策を行っているか

普通教室へのエアコン設置の考えは

菱田春草常設展示について

内外の反響はどうか

生誕の地としてどのように全国・世界へ発信するか

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）

飯田市美術博物館の活用について

「飯田市美術博物館2028ビジョン・基本プラン」の進捗状況は

防止対策について

木 下 德 康
（ 会 派 の ぞ み ）

市税等の納付方法について

現在の税の納付方法の種類は

導入後、その現状と効果は

現在まで目に見える成果はあがっているか

条例の市民への浸透度は十分か

違反案件等への適切な措置はとられているか

それぞれの納付方法による市の手数料は

市立病院におけるクレジットカードによる支払いに関して

市民啓発活動の状況は

環境美化重点路線・重点区域の状況は

ポイ捨て等防止に向けた今後の取り組みをどう考えるか

今後、納付方法の種類を増やす検討は

新文化会館、コンベンション施設・屋内体育施設の建設の検討状況と方法につ
いて

南信州広域連合の進めるコンベンション施設・屋内体育施設建設の進め
方に対する飯田市の考えは

現金とカード払いの比率は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

(2)

①

②

③

(3)

①

②

7 1

(1)

(2)

(3)

2

(1)

(2)

①

②

3

(1)

8 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

①

②

9 1

(1)

(2)

(3)

(4)

10 1

(1)

①

木 下 德 康

市内にある３ホールの具体的な検討は

新文化会館建設について

地域防災力の維持、強化に向けた総合的な取り組みは

影響は

市の考え方は

民法の改正により、個人根保証契約に限度額の設定が必要とされることに
なったと聞く。承知しているか

人口減少、少子化高齢化が進む中にあって、働き手の減少という構造的
な問題が顕在化してきた。延長保育がなされていない公立保育園がある
現状を、市はどう考えるか

見守り対応の周知とサポートは

他市における「エンディングプラン・サポート事業」のようなことができ
ないか

身寄りのない方の埋葬、墓じまいを検討される方への対応は

身寄りのない方の埋葬はどう対応しているか

永 井 一 英
（ 公 明 党 ）

保育園のあり方について

市は、平成18年度に定めた「飯田市公立保育所民営化方針」に沿って公
立保育園の民営化を進めているが、現在運営している公立保育園の役割
は何か

平成29年度議会報告会において、市民やまちづくり委員会関係者から公
立保育園について多くの意見が寄せられた。市は、どのように認識するか

公営住宅入居に際しての連帯保証人の取り扱いについて

現状とその実態は

生活保護について

西部霊園の合葬式墳墓の利用状況は

地域コミュニティの構築による地域住民の負担への配慮は

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）

独居高齢者の対応状況について

地域包括ケアシステムの現状は

墓じまいを検討される方への対応は

清 水 優 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

飯田市消防団について

飯田市消防団の現状は

団員確保のための取り組みは

後 藤 荘 一
（ 日 本 共 産 党 ）

貧困対策について

「飯田市の文化ホール施設等検討の進め方」の「建設を視野に検討
のポイントを明確化」とは

空き家等への対策について

市民に親しまれる新文化会館とするためには

検討のために市民会議創設の考えはあるか

市民の意見をどう捉えているか

南信州広域連合と「検討状況を共有する」とは

「飯田市空家等の適正な管理及び活用に関する条例」が施行されて、こ
の７月１日で３年が経過する。条例を活かした「準特定空家等」、「特定空
家等」への対策は、どこまで進んだか。また、今後どのように進めるか

住民支え合いマップを活用した日常生活における支援の推進状況
は

見守りネットワークの構築状況は

高齢者が自宅で安心して暮らせる仕組みとは

地域コミュニティにおける消防団の位置づけと、将来の地域づくりにおい
て消防団員に期待することは

生活保護世帯の子どもは、大学進学を目標として高校進学すること
はできないか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

②

③

(2)

①

②

③

④

(3)

①

②

11 1

(1)

①

ア

イ

(2)

①

②

ア

イ

③

ア

イ

ウ

(3)

①

②

2

(1)

①

②

(2)

①

②

③

(3)

①

②

後 藤 荘 一

全国市長会の「ネクストステージに向けた都市自治体の税財政のあり方に
関する研究会」の提言について

滞納対策について

国は生活保護世帯の子どもが大学に進学するとき、世帯分離を指
導しているが、飯田市ではどうか

納税相談の対応は相談者の立場に立っているか

「協働地域社会税（仮称）」の創設は、低所得で暮らしが困難な世帯
がさらに困難になるのではないか

山岳観光の安全拠点と考えるが市の見解は

市民を中心とした普及啓発活動への考えは

南アルプス自然環境保全活用連携協議会について

「遠山森林鉄道」の林業遺産登録について

リニア新時代に向けたライフスタイル提案・地域観光のあり方について

バイオビレッジ「南信スタイル」を起点としたライフスタイルの構築について

聖光（せいこう）小屋の利活用について

便ヶ島森林公園の管理状況は

現在の状況は

今後の計画は

新 井 信 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

リニア新時代に向け、ユネスコ登録されている南アルプスの活用について

南アルプスエコパークについて

デザイン系の教育機関について

里山の景観について

聖光小屋及び、便ヶ島森林公園までの市道整備状況は

遠山山の会が中心となり聖光小屋をハイキング、登山、釣等来訪者
の安全・利便確保のために活用をしようとしている

「夢をつなごう森林鉄道の会」が中心となり大きな一歩を踏みだした
と考えるが市の所見は

利活用や保全、これまでの歴史などを後世につなぐ必要があると思
うがどうか

これらの子どもたちに支援策はあるか

国民健康保険税を滞納したとき飯田市は短期保険証の発行をして
いるが、本人に必ず渡しているか。渡していない時には資格証明書
を発行しているか

児童手当あるいは児童扶養手当など児童関連手当の差し押さえは
ないか

年金の差し押さえはないか

「科学委員会」の取り組みは

消費税率10パーセントの確実な実施とさらなる引き上げは、低所得
者をさらに疲弊させるのではないか

支援策はないか

パークレンジャーやユネスコ観光ガイドといった知見や魅力
発信ガイド育成の考えは

地域の活性化への魅力の再発見は

第二の人生を過ごす場所として取り組む考えは

ランドスケープデザインの視点は

自然再生の取り組みは

樹木葬の考えは

現在の進行状況は

人の手の入った自然を観光資源としてデザインする新たな分野へ
の展開は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

12 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

②

(4)

(5)

13 1

(1)

①

②

③

(2)

①

ア

イ

②

ア

イ

ウ

14 1

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

2

(1)

①

②

山 崎 昌 伸
（ 会 派 の ぞ み ）

国・県、マスコミ等が行う各種調査において、自治体の意向や考え
方を問う調査は年間でどの程度あるか

これらの回答内容を情報公開する考えはあるか

現状の管理のあり方を見直す考えはあるか

情報公開に進展はみられるか

「飯田市文書管理規程」と「公文書等の管理に関する法律」との関
係は

過去の情報公開に関する一般質問で「検討中」と答弁された事項の
検討結果は

洋式トイレの割合は

今後どのように改修していくか

木 下 容 子
（ 市 民 パ ワ ー ）

児童・生徒を取り巻く環境について

児童・生徒の声をどのように把握しているか

「飯田市情報公開条例」に定義される「公文書」と「飯田市文書管理
規程」に定義される「文書」の違いは

「公文書」の管理は適正に行われているか

古 川 仁
（ 日 本 共 産 党 ）

飯田市の教育について

飯田コミュニティスクールについて

１クラスの定員はどのように決められているか

児童・生徒が学びやすいクラスの人数は

今後より多くの方が関わるための方策は

学校におけるクラス編成について

トイレの状況をどのように把握しているか

公文書の扱いと情報公開について

市において公文書はどのように管理されているか

「地酒等における乾杯」と「料理の食べきり」の推進について

市の果たす役割は

新しい条例が施行された際、職員へはどのように周知されるか

「食べきり15・15運動」をどのように広めようとしているか

貧困の連鎖を断ち切るための学校での学習支援などの取り組みはどうか

子どもの居場所づくりのためには、「子ども食堂」は重要な役割を果
たすと考えるが、飯田市の「子ども食堂」の現状はどうか

「子ども食堂」への支援はできないか

子どもの貧困対策について

長野県が実施した「子どもと子育ての生活実態調査」の結果について

「子どもと子育ての生活実態調査」の結果をどう捉えるか

「子ども食堂」について

「飯田市情報公開条例」に定義される「公文書」とは、具体的にどの
ようなものか

昨年度の取り組み状況は

学校運営協議会が重要と考えるがどのように支援していくか

「信州子どもカフェ　南信州プラットフォーム会議」について

調査結果が飯田市にフィードバックされたか。されたとすれば、その
状況はどうだったか

市として、さまざまなケースにどう寄り添っているか

貧困対策のための保護者に対する就労支援、経済的支援はどうか

長野県では「信州子どもカフェ　南信州プラットフォーム会議」を立
ち上げたが、その経過と現状はどうか

市内からは、どんなメンバーが参加しているか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

15 1

(1)

(2)

(3)

2

(1)

(2)

(3)

(4)

ピアゴ飯田駅前店の現状はどのようになっているか、又今後の方向性をど
う考えるか

ピアゴ飯田駅前店閉店について

吉 川 秋 利
（ 会 派 の ぞ み ）

飲酒運転事故対応について

「当て逃げ事故」と言う事で説明されているが、飲酒運転事故ではないの
か

どの様な体制で対策会議を行い、結果としてどのような対策をとることに
なったか

飯田市の関わりとしては、どのようなスタンスにあるか

コンプライアンスをどう考えているか

駅前の再開発に関するビジョンへの展開は

買い物弱者という観点からすれば、福祉部門の関わりがあるべきではない
か
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平成30年９月５,６日

№ 氏　　名

1 1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

2 1

(1)

①

②

(2)

①

(3)

①

②

ア

③

ア

イ

ウ

④

3 1

(1)

(2)

①

②

(3)

(4)

(5)

4 1

(1)

(2)

(3)

スポーツ文化は未来ビジョンに於いて目指すまちの姿として示されて
いるが基本目標・戦略計画における位置づけはどうか

飯田市スポーツ推進計画ではすべての市民がスポーツを「する」だ
けでなく「見る」・「支える」ことを目指すとしているがその評価は

また、スポーツ施設の整備充実に関し飯田市公共施設マネジメント
で検討とあるがどうか

児童・生徒・教師への影響はどうであったか

今年新たに行った猛暑対策と、その効果はどうであったか

「政府は来年夏までに全ての公立小中学校にクーラーを設置するた
め予算措置を図る」と報じられたが具体的な内容を把握しているか

今年の猛暑における市内小中学校の状況とその対策について

学校現場での状況は

熊 谷 泰 人
（ 会 派 の ぞ み ）

竹 村 圭 史
（ 会 派 の ぞ み ）

福 澤 克 憲
（ 市 民 パ ワ ー ）

猛暑の影響により、熱中症や体調をくずした児童・生徒はいたか

全教室、職員室へのエアコン設置について

長野県の補助等は

教育委員会では設置費用等の把握などで検討に入ったとのことだ
が、その内容は

猛暑対策は

長寿命化計画策定にあたっての基本的な考え方は

全教室へ設置の方向で検討しているか

スポーツ文化と「いいだ未来デザイン2028」に関して

　③ 平成30年飯田市議会第3回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

原 和 世
（ 会 派 み ら い ）

総合政策におけるスポーツ文化と飯田市について

スポーツによる地域振興に関して

スポーツを文化として育むことについてどの様に考えるか

スポーツを軸とした地域振興の考えは

その上でスポーツマネジメントの取り組みによるスポーツ振興の考え
は

南信州広域連合で整備検討しているコンベンション・屋内体育施設
は飯田市のスポーツ文化に対しどの様にその役割を果たすと考える
か

設置費用のコスト抑制に向け、あらゆる手法を検討していくべ
きと考えるがどうか

今後のスケジュールは

これまでに出された学校施設に関する課題への対応状況について

学校施設の長寿命化計画策定について

事業者との面談の状況は

市民生活への影響、買い物弱者対策等の考え方は

早急に全教室にエアコンを設置すべきと考えるが、市長の見解は

教職員の職場環境の整備のためにも、職員室への設置には
県の補助を要望すべきと考えるがどうか

財政面をどのように対応するか

長寿命化計画を策定するにあたり、小中学校の将来像をどのように考える
か

ピアゴ飯田駅前店閉店に係る影響と対策について

その他の対応方針は

短期的視点、長期的視点での今後の方向性は

小中連携・一貫教育と飯田コミュニティスクールのこれまでの評価と課題は

トイレの洋式化を含む給排水設備の対応方針は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

2

(1)

①

②

(2)

(3)

①

②

③

④

⑤

⑥

5 1

(1)

①

ア

イ

②

(2)

①

②

2

(1)

(2)

①

②

(3)

(4)

6 1

(1)

①

②

2

(1)

①

②

7 1

(1)

①

②

(2)

①

部長級ポストの現状は

障害者の雇用率は

飯田市定員適正化計画における正規職員、臨時・非常勤職員の推
移と現状は

平成32年４月に施行される会計年度任用職員とはどのような制度か

中心市街地「本部公演」における交流・にぎわいの位置付けは

「地区公演」から交流人口・関係人口の深化につなげられない
か

シャルルヴィル・メジェール市、AVIAMA関係者を招へいした自己評
価は

岡 田 倫 英
（ 会 派 の ぞ み ）

古 川 仁
（ 日 本 共 産 党 ）

「人形劇」「農村文化」「交通」などは具体的なテーマになり得ないか

飯田版国際会議の在り方について

「誘致型」「内発型」に大きく分けられるが、どのように特徴分析するか

「ささえる力」の充足を喫緊の課題として考えてはどうか

「内発型」を重視すべきと思うがどうか

AVIAMA総会開催の実績をどう生かしていくか

国際会議の開催に取り組む基本的な考え方は

開催に必要な環境整備をどう考えていくか

実現に向ける中長期計画策定が必要では

各学校のグランドデザインでのＥＳＤの積極的活用は、市教育委員会
として、今後どのような取り組みを検討しているか

今後の方向性は

飯田市における非正規労働者の現状と課題について

今後廃止し完全無料化する考えは

飯田市役所（事業主）としての取り組みと現状について

飯田市人財育成基本方針の理念は

受給者負担金500円の在り方をどの様に考えているか

海外交流はどうだったか

働くことを軸とする安心社会の実現に向けて

第６次飯田市男女共同参画計画に基づく、ワーク・ライフ・バランス（仕事と
生活の調和）の推進について

働きやすい職場環境の整備の進捗状況は

今後の方向性は

飯田市の教育について

いいだ人形劇フェスタ20周年について

開催を終え、市として現時点での総括は

フェスタを通じて、地域づくりの示唆を得られないか

飯田市の子育て支援について

子どもの医療費の窓口無料化について

子どもたちが学ぶ環境について

今年の猛暑をどの様にとらえているか

今後、どの様な対策を考えているか

飯田市の目指す教育について

持続可能な開発のための教育（ＥＳＤ）による地域創生の可能性と今後の展
開は

ユネスコスクール加盟申請における活動目的に関して

ＥＳＤの概念と基本的な考え方をどう捉えているか

ユネスコスクールとは、具体的にどのようなものなのか。加盟するため
の手続きは

福 澤 克 憲

湊 猛
（ 会 派 の ぞ み ）
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

②

③

④

8 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

②

(4)

①

②

9 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

ア

イ

③

④

2

(1)

①

②

(2)

①

②

(3)

①

②

(4)

①

②

現在の取り組み状況は

広域的施設の動向の影響下にある代替地の方針は

現状の取り組み状況は

今後の具体的展開は

希望する物件、特に農地に対する庁内連携は

警察官舎の移転先について

市の考えは

今後、地元との連携も含めどう進めていくか

代替地エリアへの対応について

平成26年度から平成29年度の当市の定期接種対象者の接種率（対
象者数と接種者数）は

湯 澤 啓 次
（ 会 派 の ぞ み ）

小児がん網膜芽細胞腫の早期発見のため乳幼児健診の医師の診
察項目に「白色瞳孔」を明記してはどうか

高齢者用肺炎球菌の定期予防接種について

乳幼児健診における小児がん（網膜芽細胞腫）の早期発見について

小児がんの中でも網膜芽細胞腫は早期発見が有効とされているが、
医学的にどうか

保健・福祉施策の充実について

認知症施策の推進について

認知症の初期段階に対する取り組み、課題認識、今後の対策は

遠山郷の上村小学校、和田小学校、遠山中学校の３校では加盟申
請をし、登録に向けて取り組んでいるが、市はどのような支援をして
成果を望むか

村 松 ま り 子
（ 公 明 党 ）

地域産業の事業承継、イノベーションに対する市の考え、取り組みは

農業、食品産業、商業との連携による「域内貿易」の考えは

平成31年度以降の国の制度の概要は

飯田市全体でＥＳＤとユネスコスクールを取り組む考えは

市教育委員会、学校、公民館は地域との連携が必要と思われるが市
の考えは

「孫育て応援ブック」について

リニア中央新幹線関連事業の取り組みについて

孫育ての相談の状況と市の考え方は

経済自立度向上の取り組みについて

「外貨獲得」はどこまで進んだか

地域経済循環分析手法の確立は

認知症初期集中支援チームの取り組み状況、課題は

成年後見制度の取り組み、利用状況は

「（仮称）孫育て応援ブック」を作成・配布してはどうか

「域内消費」はどこまで進んだか

地域経済自立促進に向けて

「エネルギー」の域産域消は

循環型経済による地域経済自立促進について

「循環型経済」に対する市長の考えは

「食」の域産域消アップへ向けた取り組みは

食の地域ブランド創出へ向けた取り組みは

用地取得の業務体制について

代替地登録情報閲覧の対応について

登録内容、閲覧状況は

湊 猛
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

10 1

(1)

①

②

③

2

(1)

①

②

3

(1)

①

②

11 1

(1)

(2)

①

②

③

④

2

(1)

(2)

①

ア

イ

ウ

②

12 1

(1)

①

②

(2)

①

②

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

情報提供の体制はどう講じられるか

コミュニケーション支援策はどう講じられるか

聴覚障害者への被災時対応について

災害時における行方不明者の氏名公表は

住民に最も身近な自治組織の防災について

高齢化、人口減少に伴い、これからの集会施設のあり方は

自治組織における防災対策と災害時の役割について

学童保育の現状及び課題認識は

「集会施設のバリアフリー等アンケート調査」の内容と結果は

西日本豪雨と同程度の雨が降った場合の被害想定は

西日本豪雨から何を教訓とすべきか

防災減災対策で見直しが必要と思われることは

AVIAMA総会等、一連の人形劇関連のイベントを経てこれからのブラ
ンディングをどう進めるか

「小さな世界都市」のイメージ作りをどう進めるか

山 崎 昌 伸
（ 会 派 の ぞ み ）

安全・安心のまちづくりについて

西日本豪雨から学ぶことは

「小さな世界都市」について

「小さな世界都市」のブランディングの進捗状況は

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）

地域コミュニティと、その拠点の一つである集会施設について

住民に最も身近な自治組織（常会、組合等）の現状をどう認識しているか

元号の改元について

元号改元に伴う市民生活への影響は

新築・改築、修繕に対する補助事業の内容は

集会施設の現状とあり方は

各地域の集会施設の現状をどう認識しているか

元号改元に伴って予想される市民生活への影響と、その対策は練ら
れているか

これを機会に西暦の表記について議論を深めてはどうか

食べ物への感謝の気持ちを通じて命の大切さを育む教育はどう位置
づけ実践しているか

防災と福祉の施策について

災害時における自治組織の対応について

各集会所の立地状況、耐震状況の把握は

子どもの性格形成へ及ぼす食生活の影響について考査しているか

環境都市・国際都市として位置づけをどう考えるか

飯田の価値をどのように活かし広めていくか

飯田ならではの計画としていくためには

自主防災組織施設整備事業との関係は

高齢者、移動困難者、独居者の対応は

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）

飯田市食育推進計画について

子どもたちへの情操教育について

高齢者世帯の家具転倒防止対策について

早急な対応を要する世帯をどう把握しているか

上記世帯への啓発はどう考えるか

どのような支援が必要と考えるか

現状をどう把握しているか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

13 1

(1)

(2)

(3)

①

②

③

(4)

①

②

③

④

14 1

(1)

①

②

③

2

(1)

①

②

(2)

①

②

③

(3)

(4)

①

②

ア

ⅰ 独居高齢者の場合の把握や支援は

ⅱ その他世帯の場合の把握や支援は

(5)

①

②

3

(1)

①

②

ア

イ

(2)

①

② 安全施設整備の状況と今後の状況は

通学路の経路変更は

民地等のブロック塀への撤去・改修への対応は

通学路の安全確保について

公共エリア以外の倒壊の恐れがあるブロック塀に対する対応は

チェックはどのようにしたか

倒壊が想定されそうな物件にはどう対応していくのか

ブロック塀以外の危険要因への対応は

ゾーン30の整備が進んだが、自動車等の安全運転の啓発は

災害見舞金制度は

罹災証明書発行は

罹災・被災された市民の安否確認は

発災時の確認は誰がどのようにしているか

発災後の居住地やその暮らしの状況確認について

災害見舞品の支給は

市営住宅への一時入居は可能か

住宅火災被災者への支援は

中山間地域振興計画を中山間地域創生計画に名称を変更したらど
うか

パワーアップ地域交付金の配分等への配慮は

人口以外の数値目標設定は

継続的に地域経営を行っていくために、地域をつくる人をつくる必要
があると考えるが、創業塾、ビジネスコンぺ等との連携はどうか

新しい地域経営の仕組みをつくるためにI-Port（新事業創出支援協
議会）との協働はどうか

火災での、罹災・被災について

災害への対応について

樹木葬の考えは

中山間地域振興における産業振興の考え方は

地元企業との連携に向けた積極的な働きかけはどうか

担当職員体制の増強、産業経済部との協業による強化はどうか

清 水 優 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

新 井 信 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

自然再生の取り組みは

中山間地域振興計画について

これまでの計画（第一次計画）の振り返りは

 「いいだ未来デザイン2028　基本目標８：新時代に向けたこれからの地域
経営の仕組みをつくる」を新しい計画（第二次計画）にどう反映させていくか

各地区（下久堅、上久堅、千代、龍江、三穂、上村、南信濃）での現在の取
り組み状況は

リニア新時代に向けたライフスタイル提案・地域観光のあり方について

里山の景観について

ランドスケープデザインの視点は

税金の減免対応は

ごみ処理手数料の負担軽減は

転居先の把握等は

火災現場で対応された消防団員からの声の把握と反映は

水圧が弱い現状（特に中山間地域）への対応は

消防設備の位置情報をスマートフォンなどの地図アプリ上に表示で
きるよう整備できないか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

4

(1)

①

②

③

5

(1)

①

②

15 1

(1)

①

②

③

(2)

①

2

(1)

①

②

(2)

①

②

③

(3)

16 1

(1)

①

②

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

国、県などの取り組みに対する認識は

飯田市として目指すことはできるか

SDGｓ、RE100に取り組むことは飯田のブランド向上につなげられるのでは
ないか

地域防災計画を自主防災組織が共有できているか

避難所における、トイレの環境整備をどう進めるか

避難所ではペットが精神的な癒しになる一方で、衛生面や鳴き声な
ど問題も多い。ペットへの対策はどうか

SDGｓ、RE100に取り組むことと飯田の産業、人の流れをつくることへの影響につ
いて

SDGｓ（持続可能な開発目標）について

いいだ未来デザイン2028における重要性は

SDGｓの目標７：「エネルギーをみんなにそしてクリーンに」に対する環
境文化都市宣言をしている飯田市の考えは

RE100（再生可能エネルギー100％）について

飯田市のRE100への認識は

「風越山」を基点に市民有志団体の取り組みが市を愛する活動と
なっているが、市の対応は

６月１日を「風越山の日」と制定し、これまで以上に市民活動への弾
みとしてはどうか

リニア新時代の「小さな世界都市」構築への取り組みについて

シャルルヴィル・メジェール市のボリス・ラビニョン市長から提案のあった、人
形劇に限らない幅広いジャンルにおける交流や、中・高校生の相互の短期
留学制度などの人材交流に向けた取り組みへの考えは

民間レベルでの交流に対し市の支援は

中・高校生の留学制度の構築は

｢風越山の日｣制定について

市民有志が毎年６月１日に「風越山を撮ろう」と題し、本年で17回目を数え
るイベントになり、市民それぞれの思いがこもった風越山をモチーフにした
作品が、市のアーカイブに寄与している

市は「風越山」をどのように位置付けているか

木 下 容 子
（ 市 民 パ ワ ー ）

未来ビジョンにおける市の役割は

未来ビジョンについて

在宅避難者への対応も想定しているか

地域防災の更なる充実について

地域ぐるみでの防災訓練をどう進めるか

飯田市地域防災計画の「防災訓練計画」には、「地域ぐるみの体制」
で訓練を実施するとあるが、事業所などと連携した訓練はできている
か

現在の取り組み状況と課題分析の状況は

今後の取り組みについて

避難所開設・運営について

発災直後に誰でも避難所開設が可能となる「ファースト・ミッション・
ボックス」とはどのようなものか。また、各地区の自主防災会への普及
をどう考えるか

防災士などと協働しての避難所運営が必要と考えるがどうか

防災の備蓄品に、あらかじめ粉ミルクや紙おむつ、女性用品などを
一定量確保する必要があると考えるが、飯田市の状況はどうか

木 下 德 康
（ 会 派 の ぞ み ）

「いいだ未来デザイン2028」について

人口ビジョンについて

人口ビジョンの実現の方向性は

避難者の車中泊や、テント泊への対応を想定しているか

新 井 信 一 郎
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

(3)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

(4)

17 1

(1)

①

②

③

(2)

①

ア

イ

ウ

エ

2

(1)

(2)

3

(1)

(2)

個別の事案を対象に庁内や専門家を集めた会議の開催は

農業振興策について

飯田市内の農家の現状は、また、農地の状況は

農地や地域農業を守ることを目的とした農業法人など事業体の設立や、そ
の事業体を支援してはどうか

生活困窮を理由に徴収停止をしているか

相談・支援の全庁的に連携した体制はあるか

多重債務のほか家計、税務、法律、暮らし全般の相談など専門機関
等との連携は

まいさぽ飯田との連携は

県や市の消費生活センターとの連携は

市税等債権の滞納の情報を本人の同意を前提に、弁護士な
ど解決の相談を受ける専門家に提供する体制は

後 藤 荘 一
（ 日 本 共 産 党 ）

女性の目線に立った防災・減災・復旧対策をどう進めるか

滞納者への対応について

生活再建支援について

防災計画策定段階で、女性の意見はどのように取り入れられたか

発災後の避難所運営・地域における災害復旧対策の意志決定の場
に、女性を選出する考えはあるか

性別を考慮した避難所の設計はどうか

子どもたちへの防災教育の現状はどうか。「釜石の奇跡」を参考に、更なる
防災教育の充実をどう行うか

生活困窮世帯の滞納が解決するよう手を差し伸べているか

乳幼児を持つ家庭への配慮はどうか

高齢者、妊婦、障がい者（児）など、弱者への対応はどうか

今後、女性を防災リーダーとして、育成する考えはあるか

消費者保護について

特殊詐欺等で悪質な業者から押収した飯田市内の顧客情報を消費者庁
等から提供を受けているか

訪問販売者登録制度を導入してはどうか

木 下 容 子

大災害時には、女性の離職者の割合が高くなる傾向がある。女性が
働き続けられる環境整備をどのように進めるか

貧困対策について
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平成30年12月５,６日

№ 氏　　名

1 1

(1)

(2)

(3)

2

(1)

(2)

3

(1)

(2)

(3)

(4)

4

(1)

(2)

5

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

6

(1)

(2)

(3)

7

(1)

(2)

(3)

(4)

8

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

市道、河川の長期的改修整備計画の策定は

長期的な財政見通しと財源の確保は

二次交通を充実させるため、自動運転による新交通システムをどう考える
か

IIDAﾌﾞﾗﾝﾄﾞ推進事業の取組状況と成果は

ピアゴ飯田店閉店に伴う影響をどう捉え、次期中心市街地活性化基本計
画に反映していくか

地域連携DMO候補である（株）南信州観光公社との連携による観光施策
をどう考えるか

県教育委員会の夏休み延長方針をどう捉えているか

スポーツ振興と教育について

スポーツ振興のための予算拡充の考えは。特にスポーツ施設の改修・新
設に関するビジョンは

地域人教育の成果と今後の考えは

公民館活動の現状と課題の認識は、また今後の考えは

医療、福祉、子育て支援について

空屋等対策計画の進捗状況と今後の対応は

安全安心な社会、社会基盤整備について

各地区防災訓練の内容について、どのように把握しているか

地域防災の要である消防団員確保と地域防災リーダーの養成は

若者定住、産業振興、交流人口の拡大への取り組みについて

「産業振興と人材育成の拠点」がいよいよ稼働するが市長の思いと今度の
展望は

中間世代におけるダブルケア（子育てと介護の同時負担）をどう捉え支援
していくか

「飯田市立病院新改革プラン」をどのように実行していくか

農業振興ビジョンを着実に推進するための考えは

公共施設マネジメント基本方針の進捗状況は

緊急措置を必要とする倒木や予防措置が必要とみられる支障木の現状と
今後の対策は

放課後児童クラブの開所時間延長後の現状をどう捉えているか

施設の指定管理について基本的な考えは

平成31年度予算編成の基本方針は

　
　④-1 平成30年飯田市議会第４回定例会代表質問通告表

項　目　・　要　旨

熊 谷 泰 人
（ 会 派 の ぞ み ）

市長の市政経営と予算編成方針について

「いいだ未来デザイン2028」がスタートし、これまでの市政経営の総括と今
後の進め方は

来年度には補償額の提示が見込まれるが、代替地の確保・整備は間に合
うか、市長の考えは

組合未加入の問題をどう捉え、行政としてどのようなサポートをしていくか

地域自治組織のあり方について

リニア中央新幹線に関連する諸課題への対応について

影響を受ける市民にどう寄り添い、要望にどう応えていくか

導入後10年余が経過した地域自治区の現状をどのように捉えているか、
また課題解決に向けての考えは

リニア本体工事に関して、地元建設業者への発注や雇用の促進など地域
への経済波及効果は

公共施設のあり方について
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

2 1

(1)

(2)

(3)

2

(1)

①

②

ア

イ

(2)

①

②

(3)

①

3

(1)

(2)

(3)

(4)

4

(1)

①

②

(2)

①

②

(3)

①

ア

イ

②

③

ア

イ

ウ

5

(1)

(2)

明かり区間（上郷北条地区・座光寺地区）の進捗状況は

トンネル区間の進捗状況について

建設発生土の発生箇所（松川杭口・黒田非常口・土曽川非
常口）は

建設発生土置き場は

リニア駅周辺整備基本設計の進捗状況は

「いいだ未来デザイン2028」における「田舎へ還ろう戦略」をどう評価し展
開していくか

平成29年度決算を踏まえた31年度予算編成の基本的な考え方は

リニア中央新幹線の取り組みについて

リニア本体工事関連について

地域包括ケアシステム構築について

子どもを産み育てやすい環境の充実について

災害に強いまちづくりの推進について

当市がめざす防災・減災対策の総合的な理念と対応方針は

住民が迅速かつ的確に避難できる行動を時系列で整理する行動計画表
「タイムライン」の作成や、自らの避難行動を事前に定める「マイ・タイムライ
ン」の作成を推進してはどうか

医療と介護の連携についての現状と取り組みは

地域包括支援センターの充実と地域ケア会議の取組状況は

妊娠・出産・子育ての切れ目ない支援体制の取り組みは

周産期メンタルヘルスへの重要性について、市の認識は

2018年診療報酬改定が市立病院経営に与える影響は

社会基盤整備関連について

多様な産業が発展できる経済力の強いまちづくりについて

代替地整備の進捗状況は

国で検討しているスーパー・メガリージョン構想の検討状況と、市の
戦略的地域づくりへの関連付けは

村 松 ま り 子
（ 公 明 党 ）

「いいだ未来デザイン2028」の実現に向けた市政経営について

SDGｓ（持続可能な開発目標）の理念を「いいだ未来デザイン2028」でどう
取り組んでいくか

信州大学航空機システム共同研究講座の成果を上げて、３年後に南信州
キャンパスとするためにどう取り組むか

南信州・飯田産業センター機能強化を、市として具体的にどう図っていく
か

中小・小規模事業者支援の体制は

人と地域が輝く共生社会をめざして

戦略的地域づくりに関連して

女性が多様な働き方ができる環境整備の取り組みは

健康寿命・活動寿命延伸の現状と取り組みは

自殺対策について

当市の自殺の傾向、課題をどう捉えているか

医療の充実と心と体の健康づくりについて

飯田市立病院経営について

自殺対策基本法改正のポイント、自殺対策の理念をどのよう
に捉えているか

SOSの出し方教育の取り組みは

「飯田市立病院新改革プラン」の進捗状況は

82



№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

3 1

(1)

(2)

(3)

(4)

2

(1)

3

(1)

①

②

(2)

①

②

4

(1)

①

(2)

①

②

(3)

①

②

(4)

①

4 1

(1)

①

ア

②

ア

(2)

①

ア

イ

②

ア

イ

ウ

エ

(3)

①

② 大規模災害における長時間停電時の電源確保が心配される。バッ
テリーや発電機の貸し出しなど市の対応は

健康寿命を延ばすためにも介護予防は重要と考えるが、市
は、どの様な取り組みをしているか

健康寿命を延ばすために「人とのつながり」が注目されている
が、市の見解は

全国的にも介護職員が不足しているが、市の状況と対策は

介護職員を確保・養成するために市独自の奨学金制度を確
立してはどうか

災害対策について

現在市内で在宅医療機器を使用されている方を把握しているか

井 坪 隆
（ 会 派 み ら い ）

医療・介護について

古 川 仁
（ 日 本 共 産 党 ）

技能労働者（大工職など）を擁する産業への支援体制は

４期目就任時の公約について

市長の政治姿勢といのちと暮らしが最優先される市政について

弱い立場の方に手を差し伸べる市政について

右肩下がり時代の「三重苦」の克服のなかに「自立心の欠如」
への対応とあるが、どの様に進められたか

市長が座長を務めた「ネクストステージに向けた都市自治体の税財
政のあり方に関する研究会」について

農業の維持について

「飯田市農業振興ビジョン」の推進にあたって、農業振興センターが
協働で取り組む体制と進行管理は

経済自立度の指標設定と産業基盤づくりをどう考えるか

「地区農業振興会議」をいかに活性化するか

地域の伝統を支える産業の育成について

伝統産業の業種別の育成への取り組みは

リニア関連事業とリニアを見据えたまちづくりについて

リニア関連事業について

産業政策について

地域振興について

航空宇宙産業の将来は

関係する住民の皆さん、事業所の皆さんへの対応は

地域産業の育成について

工業の育成について

昨年度（2017年度）の戦略計画の総括と2019年度の戦略計画は

「公共施設等管理計画」の全体像や財政の具体的な見通しに係る検討状
況は

総合計画と財政見通しについて

「いいだ未来デザイン2028」における進行管理の在り方は

総合計画における財政見通しは

「飯田市行財政改革大綱」に基づく「職員配置の適正化」の進捗状況はど
うか

「いいだ未来デザイン2028」の戦略計画（2019年度）について

来年の消費税10％の確実な実施を求めているが、その真意
は

国民健康保険について

全国的にも国保加入者の構成や生活状況が変化している中
で、市の状況は

負担軽減のための措置についての課題は

介護について

財政的な見通しはどうか

JR東海及び長野県との関係は

交通網の整備のあり方は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

③

④

(4)

①

②

(5)

①

(6)

①

5 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

3

(1)

①

②

4

(1)

(2)

(3)

(4)

福祉避難所の設置状況は

倒木などで、長時間停電が予測されるが、対応・対策は

教育・子育て支援について

飯田版コミュニティスクールが始動して一年半が経過している。現状
をどうとらえ、今後どの様に進めるか

全国的にも教職員の超過勤務が過労死レベルと聞くが、市の状況
把握と対策は

住み続けたいと思えるまちづくりについて

飯田市の地域自治について

福 澤 克 憲
（ 市 民 パ ワ ー ）

新しいゴミの袋が扱いづらいと聞くが、実態の把握と対応は

「リニア中央新幹線」対策について

買い物弱者対策等の考えは

子育て支援と介護施策について

飯田市の保育施設の考え方とその役割について

公立保育所の役割とは

地域自治組織の今後の方向性は

リニア中央新幹線と三遠南信自動車道全通を見据えた地域公共交通の
方向性について

パワーアップ地域交付金の検証は

地域コミュニティの拠点整備をどう考えるか

リニア駅を経由する路線バス、高速バスの運行経路はどのようなもを
の想定しているか

今後の課題は

学生の通学における利便性についての考えは

空き家対策について

特別措置法・条例による「特定空家等」「準特定空家等」の状況は

「特定空家等」「準特定空家等」について、緊急安全措置の実施、
軽微な措置の命令・代執行の状況は

暮らしについて

公立保育所民営化方針の見直しは

第７期介護保険事業計画の進捗状況について

特別養護老人ホーム利用待機者の状況は

このところの大規模災害から、市内２カ所に予定されている「リニア
中央新幹線」工事に伴う残土処理地の土砂災害が懸念される。改
めて、危険性など調査してはどうか

介護職場の人材確保、育成への取組状況は

延長保育に対しての飯田市の役割は

働くことを軸とする安心社会の実現に向けて

ワーク・ライフ・バランス（仕事と生活の調和）の推進について

ワーク・ライフ・バランス推進事業所認定制度の導入は考えられない
か

飯田市の契約「総合評価落札方式」について、労働賃金の適正な
支払いや、ワーク・ライフ・バランスの取組状況も評価算定基準にす
ることはできないか

産業振興施策について

平成19年に施行された企業立地の促進等による地域における産業集積
の形成及び活性化に関する法律（現：地域経済牽引事業の促進による地
域の成長発展の基盤強化に関する法律）、飯田市の企業立地・振興促進
事業補助金を活用した支援状況と効果は

生産性向上特別措置法に基づく、設備投資の平成30年度取得分に対し
ての企業啓発などの取組状況は

農業振興センターを核として、農産物の販路拡大への支援はできないか

平成30年１月に取得した森林管理認証を契機とし、木材の販路を確立す
ることはできないか

古 川 仁
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平成30年12月６,７日

№ 氏　　名

1 1

(1)

①

②

③

ア

イ

(2)

①

②

③

2 1

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

2

(1)

(2)

(3)

3 1

(1)

(2)

(3)

①

②

2

(1)

①

②

(2)

①

②

③

(3)

4 1

(1)

(2)

人的交流の促進にどう繋げていくか

水道事業に係る職員数の推移はどうか

水道事業の収支の状態はどうか

農業振興地域の見直しと、農用地区域の除外時における要件項目緩和
の必要性はどうか

「農山漁村再生可能エネルギー法」の飯田市での運用はどうか

大交流時代に向けた付加価値づくりが出来ないか

クアオルト（ドイツ語の「療養」）の考え方を反映出来ないか

今、国会で審議されている水道法の改正に係る飯田市の水道行政について

水道法改正の根拠となっている事象について、飯田市の実態はどうか

水道管路の老朽化の進行について飯田市の実態はどうか

TOJの誘致努力や開催時の創意工夫は

各施設の現状についてどのような課題があるか

市民から寄せられている声は

公衆無線LANを設置する考えは

昭和56年以降に建てられた施設に関する中長期計画の検討状況
は

ツアー・オブ・ジャパン（TOJ）の現状とこれからについて

岡 田 倫 英
（ 会 派 の ぞ み ）

（仮称）天龍峡大橋の開通をにらんだ試行はどうか

地区活動全般の拠点としてどうか

地区公民館の維持・改築について

地区公民館の施設が果たしている機能・役割は

リニア・三遠南信時代に向けた遊歩道の活用について

観光、市民の健康増進における活用状況は

シビックプライド、ブランディングの向上を期待出来ないか

二年目を迎えて現時点の反響はどうか

災害対応の拠点としてどうか

市財政全体の中でどう位置付けていくか

国で進めようとしている水道法の改正は飯田市として、どのように受け止
めて今後の水道行政を展開していくか

水道法改正の「広域連携」について飯田市ではどうか

「官民連携」とりわけ「コンセッション事業」が新しい提案とされている
が飯田市ではどのように受け止めているか

高齢化社会に伴う農地利用の弾力的運用について

農業従事者の高齢化と耕作放棄地の推移はどうか

TOJの開催地の決定条件は

老朽化が原因の水道管事故の対策はどうか

水道施設及び管路の耐震化計画の策定はどうか

　④-2 平成30年飯田市議会第4回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）

魅力発信に向けた地域運営について

ふるさと納税「飯田市20地区応援隊」について

市内の事例をどう把握しているか

今後の在り方をどう考えるか

今後の取り組みについて

幅広い周知についてどう考えるか

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）

地域協働による物産創出について

地域の魅力発信ツールとしてどう評価するか

地域の取り組みが産業に結びつく可能性についてどう展望するか

福 沢 清
（ 会 派 み ら い ）
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

(3)

(4)

(5)

(6)

2

(1)

①

②

③

3

(1)

(2)

5 1

(1)

①

(2)

①

②

(3)

①

②

6 1

(1)

(2)

(3)

①

②

③

④

⑤

7 1

(1)

(2)

(3)

(4)

①

②

③

自転車事故の危険性をどう認識しているか

2017年度戦略計画で取り上げられていた「シティプロモーション活
動」や「シビックプライド醸成」の記載が、今年度は省かれている。シ
ビックプライドについての考えは

地域の宝を発掘し、磨き、情報発信するために

庁内部署間の連携は

市民との協働は

市内各地域では、それぞれの地域資源を生かし観光客の呼び込みも見
据えた地域振興の取り組みが行われている。市はどのように盛り立ててい
くか

「合併処理浄化槽」の維持管理、長寿命化の方針は

下水道事業における「合併処理浄化槽」の位置づけは

清 水 優 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

上下水道事業について

上下水道事業の現状と今後の課題は

これまでの取り組みの総括は

災害時利用などの可能性は

飯田市の水のペットボトル化について

飯田ブランドとしての可能性は

永 井 一 英
（ 公 明 党 ）

リニア時代を見据えて地域資源を生かすには

国は、観光立国戦略を進めていると聞く。これからの観光政策の意味する
ものは。また市の考えは

丸山まちづくり委員会では、「未来へつなぐ風越山麓わくわくプロ
ジェクト」をまちづくり委員会の事業として位置づけ、風越山を生か
す取り組みを進めている。市はどのように関わるか

風越山の活用について

どの地域の取り組みも一定期間、財源的支援が必要となる。現制
度は期間的に不十分だと思うがどうか

地域の宝を生かしたまちづくりについて

地域ブランド構築について

2014年度から実施された「飯田ランキング」は現在どのように生かさ
れているか

「いいだ未来デザイン2028」戦略計画について

風越山は、市のこれからの観光政策の中でも重要な資源になると
考えるがどうか

今後、風越山の自然環境を保全していくことも重要になるが、市は
どのように考えるか

どの地域の取り組みも、身近なところにプロフェッショナルのコー
ディネーターが必要だと考えるがどうか

本年の戦略計画には「AVIAMA総会を契機として『小さな世界都
市』への大きな一歩」との記載があるが、総会が終了した現在、今
後の方向性は

TOJにおける飯田市のPR効果をどう認識しているか

市民への啓発は

安全管理の状況は

個人所有自転車の安全対策について

飯田市の自転車市民共同利用システムについて

自転車市民共同利用システムの目的と現状について

自転車保険の加入周知への対応は

国道２５６号工事に伴うTOJ開催への影響は

飯田市における、児童、生徒、若者への影響力は

自転車市民共同利用システムの目的と利用状況は

名称「南信州ステージ」に込めた思いは

小 林 真 一

木 下 容 子
（ 市 民 パ ワ ー ）
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

8 1

(1)

①

(2)

①

(3)

(4)

①

②

9 1

(1)

①

②

(2)

2

(1)

①

②

③

④

10 1

(1)

①

ア

(2)

①

ア

イ

②

ア

イ

③

ア

イ

④

ア

イ

ウ

(3)

①

②

地域拠点の役割は

地域拠点は、都市機能集積区域に設定しなくて良いことと
なっているが、現状、次世代の候補エリアとして機能している
と考えられるが、どうか

飯田市都市計画審議会　土地利用・景観部会について

飯田市拠点集約連携型都市構造推進戦略（立地適正化計画）に
ついて

公共交通の機能維持について

市内20地区の個性と役割について

時代にあった土地利用関連計画となっているか

（仮称）リニア新時代市民会議など市民が意見を出し合える環境づ
くりは考えられないか

山 崎 昌 伸
（ 会 派 の ぞ み ）

学校教育について

小中学生の学力向上にどう取り組むか

ネット依存対策への取り組みは

小学校及び中学校における働き方のあり方への取り組みは

新 井 信 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

木 下 德 康
（ 会 派 の ぞ み ）

「いいだ未来デザイン2028」への市民の関与について

松尾地区からの「スポーツパークIIDA構想」の要望について

提案をどう考えるか

通称「天竜グラウンド」の活用に関する検討状況はどうか

当事者（児童・生徒、保護者、学校）の意向をどのように反映するか

概要は

検討の進め方は

進捗状況は

リニア新時代に向けた、土地利用のあり方について

国土利用計画について

飯田市計画について

高齢者の運転免許証返納の状況と、今後は

将来の飯田市のスポーツ・健康への取り組みをどう考えるか

県教育委員会の方針に、どのように対応する考えか

位置づけは

役割をどう考えるか

「癒やし」、「健康づくり」を中心に進めるのはどうか

スーパー・メガリージョンで果たせる飯田市の役割について

リニア中央新幹線開通後の飯田市について

「部活動指導員」にはどのように対応しているか

市民からの提案にどう向き合うか

都市機能が集積されている区域の人口密度維持は

コミュニティスクールは、学力向上にどう寄与するか

夏休みの延長についての考え方と対応は

立地適正化計画で、どこまで居住を誘導しようとしているか

地域拠点の視点について

地域拠点とは

若者が自家用車を保有しなくなる時代変化への対応や、考
えは

人口密度と誘導施策の視点について
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(6)本会議等傍聴状況(H30)

会　　期 年　　月　　日 傍　聴　人　数

平成30年２月27日 2

平成30年３月７日 21

平成30年３月８日 47

平成30年３月22日 7

平成30年５月31日 1

平成30年６月12日 28

平成30年６月13日 64

平成30年６月26日

平成30年８月28日 2

平成30年９月５日 56

平成30年９月６日 53

平成30年９月21日 5

平成30年11月26日 1

平成30年12月５日 19

平成30年12月６日 38

平成30年12月７日 2

平成30年12月18日

346

第１回定例会

第２回定例会

第３回定例会

第４回定例会

計
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